

Agenda



Mardi 10 juin, Saint-Hermeland, 20h : cours de Bible.

Mercredi 11 juin, Saint-Hermeland, 20h : réunion de l'EAP.

Jeudi 12 juin, La Pentecôte, 20h30 : groupe de lecture des textes liturgiques.

Samedi 14 juin

- Sainte-Monique, 14h30 : groupe Tout à Jésus par Marie.
- Saint-Hermeland, 15h : célébration des professions de foi.
- La Pentecôte, 15h30 : catéchuménat adulte.

Annonces paroissiales

Concert

Dimanche de Pentecôte, la chorale SOUFFLE NOUVEAU organisera une représentation de chants religieux, un mini concert. De ce fait, la chorale vous invite tous à cette joie d'ensemble pour l'église Peuple de Dieu.

Venez nombreux dimanche 8 juin à l'église de la Pentecôte à partir de 16h.

Tout à Jésus par Marie à l'école de la prière



Le groupe de prière « Tout à Jésus par Marie », vous invite pour son temps fort « spécial pentecôte » avec le père Alfred KAMWANGA sur le thème de l'esprit saint.

« A chacun est donnée la manifestation de l'Esprit en vue du bien. À celui-ci est donnée, par l'Esprit, une parole de sagesse ; à un autre, une parole de connaissance, selon le même Esprit ;

un autre reçoit, dans le même Esprit, un don de foi ; un autre encore, dans l'unique Esprit, des dons de guérison ; à un autre est donné d'opérer des miracles, à un autre de prophétiser, à un autre de discerner les inspirations ; à l'un, de parler diverses langues mystérieuses ; à l'autre, de les interpréter. Mais celui qui agit en tout cela, c'est l'unique et même Esprit : il distribue ses dons, comme il le veut, à chacun en particulier » (1Co 12, 7-11).

Rendez-vous : Samedi 14 juin 2025 de 14h30 à 17h à Sainte-Monique

Contact : 06.63.62.06.82 (Sophie) ou 06.82.87.23.40 (Marie)

A noter dans vos agendas

Fête de fin d'année le 29 juin, messe unique à Sainte-Monique à 11h suivie d'un repas partagé. On compte sur vous !
Il y aura 2 baptêmes.

Vie de la Communauté

Baptême à Saint-Hermeland de Inès-Grâce LE MASSON, Bosco et Diane de LORGERIL le 1^{er} juin.

Funérailles à Saint-Hermeland de M Philippe GUERIN le 5 juin et Mme Françoise GUENOT le 6 juin ; à Sainte-Monique de Maryvonne GARDES le 5 juin.

Le Lien

n° 666 du 8 juin 2025
Pentecôte



Saint-René • Saint-Hermeland • La Pentecôte • Sainte-Monique

contact@paroissebagnaux.fr / 01.42.53.14.16 / paroisses-bagnaux-pentecote.com

Pentecôte ou la restauration de l'unité des fils de Dieu.

À la question de savoir que fête-t-on à la Pentecôte, il convient de retenir trois points :

- D'abord, La fête de la Pentecôte célèbre la venue de l'Esprit Saint sur les apôtres, le cinquantième jour après Pâques (en grec, *pentêkostê* signifie « cinquantième »). Avant de monter au Ciel (à l'Ascension), le Christ avait annoncé aux apôtres : « Vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Ac 1, 8).

- Ensuite, La Pentecôte marque la naissance de l'Eglise, mais aussi un appel constant à la rénovation spirituelle. En effet dans l'expression de la foi Catholique, la Pentecôte représente la plénitude de la Pâque et le début de la mission de l'Église dans le monde. C'est un rappel du pouvoir transformateur du Saint Esprit, qui demeure présent dans la vie des croyants.

- Enfin, La Pentecôte n'est pas un événement isolé ; elle est l'accomplissement d'une promesse. Avant son Ascension, Jésus assura à ses disciples qu'il ne les laisserait pas seuls. Dans l'Évangile de Jean, il promet d'envoyer le Paraclet, « le défenseur », l'Esprit Vérité, qui serait avec eux pour toujours (Jean 14:16-17). De ce fait, loin d'être un simple don temporaire qui aurait permis l'unité des enfants de Dieu à Babel, le Saint-Esprit traduit une présence constante dans la vie de l'Église et des croyants que nous sommes.

Bref, plus que jamais, vivons de la grâce de l'Esprit Saint et demandons-Lui de venir au secours de notre faiblesse humaine, de nous transformer et de nous conduire sur les chemins de l'unité des fils de Dieu, sur la terre des hommes.

P. Michel B

Les textes de la Messe

Lecture du livre des Actes des Apôtres (2, 1-11)

Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des cinquante jours après Pâques, ils se trouvaient réunis tous ensemble. Soudain un bruit survint du ciel comme un violent coup de vent : la maison où ils étaient assis en fut remplie tout entière. Alors leur apparurent des langues qu'on aurait dites de feu, qui se partageaient, et il s'en posa une sur chacun d'eux. Tous furent remplis d'Esprit Saint : ils se mirent à parler en d'autres langues, et chacun s'exprimait selon le don de l'Esprit.

Or, il y avait, résidant à Jérusalem, des Juifs religieux, venant de toutes les nations sous le ciel. Lorsque ceux-ci entendirent la voix qui retentissait, ils se rassemblèrent en foule. Ils étaient en pleine confusion parce que chacun d'eux entendait dans son propre dialecte ceux qui parlaient. Dans la stupéfaction et l'émerveillement, ils disaient : « Ces gens qui parlent ne sont-ils pas tous Galiléens ? Comment se fait-il que chacun de nous les entende dans son propre dialecte, sa langue maternelle ? Parthes, Mèdes et Élamites, habitants de la Mésopotamie, de la Judée et de la Cappadoce, de la province du Pont et de celle d'Asie, de la Phrygie et de la Pamphylie, de l'Égypte et des contrées de Libye proches de Cyrène, Romains de passage, Juifs de naissance et convertis, Crétois et Arabes, tous nous les entendons parler dans nos langues des merveilles de Dieu. »

Psaume 103 Ô Seigneur, envoie ton Esprit qui renouvelle la face de la terre !

Bénis le Seigneur, ô mon âme ;
Seigneur mon Dieu, tu es si grand !
Revêtu de magnificence,
tu as pour manteau la lumière !

Gloire au Seigneur à tout jamais !
Que Dieu se réjouisse en ses œuvres !
Que mon poème lui soit agréable ;
moi, je me réjouis dans le Seigneur.

Tu reprends leur souffle, ils expirent
et retournent à leur poussière.
Tu envoies ton souffle : ils sont créés ;
tu renouvelles la face de la terre.

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (8, 22-27)

Frères, ceux qui sont sous l'emprise de la chair ne peuvent pas plaire à Dieu. Or, vous, vous n'êtes pas sous l'emprise de la chair, mais sous celle de l'Esprit, puisque l'Esprit de Dieu habite en vous. Celui qui n'a pas l'Esprit du Christ ne lui appartient pas. Mais si le Christ est en vous, le corps, il est vrai, reste marqué par la mort à cause du péché, mais l'Esprit vous fait vivre, puisque vous êtes devenus des justes. Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Jésus, le Christ, d'entre les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous.

Ainsi donc, frères, nous avons une dette, mais elle n'est pas envers la chair pour devoir vivre selon la chair. Car si vous vivez selon la chair, vous allez

mourir ; mais si, par l'Esprit, vous tuez les agissements de l'homme pécheur, vous vivrez. En effet, tous ceux qui se laissent conduire par l'Esprit de Dieu, ceux-là sont fils de Dieu. Vous n'avez pas reçu un esprit qui fait de vous des esclaves et vous ramène à la peur ; mais vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils ; et c'est en lui que nous crions « Abba ! », c'est-à-dire : Père ! C'est donc l'Esprit Saint lui-même qui atteste à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Puisque nous sommes ses enfants, nous sommes aussi ses héritiers : héritiers de Dieu, héritiers avec le Christ, si du moins nous souffrons avec lui pour être avec lui dans la gloire.

Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean (14, 15-16)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements. Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous. Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon Père l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. Celui qui ne m'aime pas ne garde pas mes paroles. Or, la parole que vous entendez n'est pas de moi : elle est du Père, qui m'a envoyé. Je vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le Défenseur, l'Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit. »

Autres annonces

Pèlerinage diocésain en l'honneur de sainte Rita

« La sainte des causes impossibles »

Samedi 14 juin 2025, sanctuaire Sainte-Rita à Fontenay-aux-Roses.

Monseigneur Yvon Aybram et le service des pèlerinages du diocèse vous invitent à prendre part à ce temps fort, une occasion unique de renouveau spirituel, pour (re)découvrir un lieu de prière vivant au cœur de notre diocèse.

Par son intercession, nous confierons au Seigneur les intentions portées par les pèlerins.

Vous pouvez dès à présent envoyer vos intentions de prière à l'adresse suivante : contactpelerinages@diocese92.fr

Renseignements et inscriptions : www.diocese92.fr/pele-sterita-2025



École de Prière des Jeunes : séjour avec hébergement du 13 au 19 juillet à Notre-Dame de l'Ouÿe (91)

Un séjour pour des enfants et des jeunes de 7 à 15 ans, filles et garçons. Un temps festif de partage, de jeux et de prière, dont le but de suivre le conseil de Jésus : « Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur » (Mt 11, 29) qui est à l'origine de son nom.

Pédagogie et spiritualité : jeux, ateliers, veillées, temps spirituels (messe, louange, confession ...).

A Bagneux, il n'y a pas de d'école de prière cette année, mais pour les parents qui seraient intéressés voici une adresse :

Inscription : <https://epj2025-ndo.venio.fr/fr>

